lui, ce qui est réellement extraordinaire étant donnée l'habileté dont il a jusqu'ici fait preuve en matière de persécution.

Encore une goutte versée au vase des iniquités de la monarchie de Savoie! Selon toutes les apparences, ce vase ne tardera pas à déborder, et l'aurore de la République fédérale se lève déjà à l'horizon des événements.

m

de

m

ça gr

ap

to

du

ajo

de

dis

as

de s

il a

rend

com

le si

jour

mar

gouv

de ce

lui er

Guid

en s'a

à la s

évêqu gieux

votée

lettre.

Saint-

—La fête de Saint Pierre et de saint Paul a été marquée à Rome par une démonstration spéciale de respect et d'amour envers le Saint-Siège.

—Il a été décidé d'organiser à Turin, dans les premiers jours de septembre, un grand congrès en l'honneur de la Vierge Marie. C'est le premier du genre. Mgr. Richelmy, archevêque de Turin, lui a consacré une lettre spéciale dont nous extrayons les passages suivants qui en indiquent très bien le caractère:

"Les sujets qu'on doit traiter se divisent en trois classes:

"La première comprendra tous les faits historiques qui ont rapport au culte de Marie, soit public, soit privé, tant chez les individus et dans les familles, que dans les diverses provinces et même dans les communes. On fera bien de parler des nombreux sanctuaires de Marie et des pèlerinages qu'ils attirent, des différentes manières dont on célèbre les fêtes de la Très Sainte Vierge, citer à ce sujet les considérations dogmatiques, morales et liturgiques qui peuvent nous faire mieux connaître l'amour que l'univers porte à Marie.

"En second lieu, on parlera de toutes les associations de Marie, soit d'hommes et de jeunes gens, soit de femmes et de jeunes filles. En faisant mention de ces confraternités et associations multiples, on pourra toucher les vertus principales qui doivent être comme le cachet distinctif des Enfants de Marie et indiquer les moyens les plus propres à faire fleurir ces mêmes vertus.

"Les matières de la 3e classe, qui semblent surpasser celles des précédentes, embrassent toutes les considérations théoriques et pratiques au sujet de la dévotion envers la Très Sainte Vierge, source de salut pour notre société actuelle.

"On s'appliquera surtout à exposer avec simplicité et clarté l'exercice pratique du culte de Marie dans les églises, les maisons particulières, dans les boutiques et même dans les rues. Si le siècle futur doit être le siècle du triomphe de Jésus Rédempteur, il importe que les dernières années du siècle qui finit soient par excellence des années vouées à honorer et à aimer Marie."

L'illustre archevêque de Turin supplie ensuite les hommes doctes de consacrer au triomplie de Marie les talents qu'ils ont reçus du Créateur. Il invite les fidèles à participer à ce congrès par leurs aumônes et par la réception plus fréquente des sacrements.

FRANCE.—L'un des grands événements religieux de ces derniers jours a été le pèlerinage national à la Salette avec station